## La coordinadora de la 4T se reúne con Adán López y todo su equipo

 Ebrard tiene las puertas abiertas; de él depende si quiere integrarse, ratifica

A. BECERRIL Y L. POY / P7

### ES MOMENTO DE DEJAR ATRÁS LAS DISPUTAS: DELGADO

# En reunión con Adán López, llama Sheinbaum a la unidad de Morena

El ex secretario de Gobernación ofreció a la virtual candidata todo su respaldo en el proceso para 2024

#### ANDREA BECERRIL Y LAURA POY

La coordinadora de la defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, declaró que buscará generar todas las condiciones para que Morena y sus aliados caminen de forma unitaria rumbo a la elección de 2024, luego de reunirse con Adán Augusto López Hernández, a quien se menciona como posible coordinador de su campaña presidencial.

"Estoy aquí, buscando a todos los que participaron en el proceso interno para ir siempre en unidad", comentó Sheinbaum en breve entrevista al salir de ese encuentro a puerta cerrada, en el que participó el equipo de trabajo que acompañó a López Hernández en sus asambleas informativas por todo el país y que ayer puso a disposición de la virtual candidata a suceder a Andrés Manuel López Obrador.

De acuerdo con versiones de quienes asistieron a la encerrona en un hotel ubicado frente a la Alameda Central, López Hernández dijo que van con todo para respaldar a Sheinbaum. "No es mi coordinadora, es mi Presidenta", señaló el ex secretario de Gobernación.

Los más de 200 senadores, diputados federales y locales, presidentes municipales, dirigentes locales y operadores que trabajaron con López Hernández en el proceso interno por la candidatura de Morena recibieron ayer a Sheinbaum con el grito de "Presidenta, Presidenta".

El propio Hernández la llamó "Presidenta de la República" y le dijo que él y su equipo son "los soldados del movimiento que tú encabezas y vamos a hacer todo, vamos a dejar toda nuestra piel por el movimiento y por Claudia".

El coro de "unidad, unidad" se escuchó hasta afuera del salón donde se llevó a cabo la reunión. Sheinbaum, por su parte, reconoció al tabasqueño como "gran operador" para construir estructuras y territorios. "No tengo más que reconocimiento para Adán", agregó.

Incluso reveló que cuando veía los actos de López Hernández en redes sociales se preguntaba: "¿cómo le hace Adán para tener llenos los auditorios?"

### Puertas abiertas

La abanderada de Morena reiteró que el ex canciller Marcelo Ebrard tiene las puertas abiertas en el movimiento de la 4T y de él depende si quiere integrarse. Muchos de los miembros de su equipo de trabajo son de Morena y no se sienten representados, pero "hay que dejarle las puertas abiertas a Marcelo".

La coordinadora de la defensa de la Cuarta Transformación expuso asimismo que no pueden detenerse, ya que el próximo día 17 empieza el trabajo territorial de Morena en todo el país y debe ser intenso. Incluso les pidió buscar que se sumen militantes del *Prian* que están inconformes con esos partidos.

Sheinbaum recalcó también que va a mantenerse el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador y conducir el movimiento a su lado, y refrendó que la unidad es fundamental para lograr un triunfo contundente en 2024.

El presidente de Morena, Mario Delgado, también presente en la reunión, comentó que es momento de dejar atrás cualquier disputa y sumar toda las estructuras y liderazgos de Morena en torno a la coordinadora del movimiento.

En entrevista rechazó que haya riesgo de fractura en el movimiento por la inconformidad de Ebrard o de salida de legisladores afines al ex canciller. El coordinador de los diputados guindas, Ignacio Mier, expresó que está seguro de que Marcelo no se va de Morena.

Sheinbaum y López Hernández salieron juntos del salón y platicaron varios minutos a solas en el estacionamiento. A partir de esa reunión, durante la tarde y la noche surgieron versiones de que el ex secretario de Gobernación podría ser su coordinador de campaña, que no han sido confirmadas.





Adán Augusto López, su equipo de trabajo y Claudia Sheinbaum se encontraron en un hotel de la Ciudad de México. Foto José Antonio López